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Dicembre 2017 

Il 29 ottobre ho partecipato, invitato, ai festeggiamenti per il 40° della sezione ARI di Magenta. Era presente 
un bel gruppo di soci della sezione, alcuni dei quali fondatori. Prima di entrare mi sono fermato all’ingresso 

per guardare le antenne sul tetto dello stabile dove sono ospitati: una vecchia scuola. Successivamente in-
curiosito, mi hanno accompagnato sul tetto dove ho scattato la foto che vedete qui sopra. Come è possibile 
notare, è un ottimo impianto. Si spazia dalle HF in su. Addirittura in alcune occasioni, predispongono un set 
di antenne verticali in fase. Ho letto molto di questo utilizzo ma non avevo mai visto così da vicino. In pratica 
le antenne occupano tutto lo spazio del tetto e soprattutto 360° di apertura. 
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Qui sotto in evidenza le quattro antenne per le VHF. Decisamente anche in questo caso un bel set up non c’è 

che dire. E’ chiaro ed evidente che è stato fatto un gran lavoro. 

Pensavo di aver visto tutto ma al contrario le sorprese non sono finite. Nella pagina seguente due foto della 
stazione radio. Appena entrato vi posso confermare che si respira aria di DX e di professionalità ma soprat-
tutto passione.  
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Naturalmente mi sono complimentato con tutto lo staff anche per la cura con cui tutto è stato predisposto. 
Anche in questo caso un aperitivo molto esagerato. Erano presenti le autorità del Comune di Magenta. Un 
assessore ha fatto un bel discorso, quindi Andrea IW2NTF ha detto qualche parola e anch’io ho potuto con-
fermare ancora il mio stupore per tutto ciò che ho visto complimentandomi con tutti. 

 

 

 


